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COMPTE RENDU de la réunion ordinaire du Comité de Direction du 13/02/2014.

INTERVENANTS C P E

Jean NOURRY Président & Responsable matériel X X

Patrice BEUNEUX Vice Président et Adjoint concours X X

Christian REAL Trésorier X X

Bernadette LACHMANN Trésorière Adjoint – Représentante FSGT X X

Alain MALLET Secrétaire – Représentant FFTL X X

Frédéric LAU Secrétaire Adjoint & responsable internet X X

Pascal LESCAUT Responsable concours X X

Benjamin REAL Responsable encadrement des jeunes X X

Alain TRICOT Adjoint matériel & Responsable entretien du terrain X X

Laetitia DELIGNE Adjointe Encadrement des jeunes X X

C : Convoqué ; P : Présent ; E : Excusé.

Début de la séance : 20h35.

Réunion   o  rdinaire     du     comité     directeur     :

Les demandes de subventions du Conseil Général se feront désormais par internet.

Des buttes de protection ont été achetées pour les installer derrière les cibles sur le terrain.

Les cibles animalières qui ont été commandées en début d'année ont été livrées.

Les blasons du mur d'entraînement vont être changés.

Deux nouvelles banderoles avec le blason du club ont été offertes par un adhérent de l'association. 
Les membres du comité directeur du club des Archers de Saint Prix le remercie pour ce généreux don.

Deux nouveaux réchaud ont été achetés pour préparer les repas à l'occasion des concours que le club
organise.

Le comité directeur à voté à l'unanimité la location d'un local supplémentaire pour stocker le matériel du
club.
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La prochaine journée « travaux » sera essentiellement consacrée au nettoyage du terrain.

Le comité directeur planifie la réfection complète du mur d'entraînement pour la saison prochaine.

Le pont de bois situe près de la cible 15 du terrain de tir, sera remplacé par un ouvrage plus solide en
traverses de rails de chemin de fer.

Le comité directeur prévoie l'achat de nouveaux tréteaux pour remplacer ceux usagés.

Pour les prochains concours, des abris seront prévus pour les sacs des visiteurs.

Prochaine réunion du comité directeur : date à confirmer.

Fin de séance : 22h30.
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